

Le rayonne

Bien que bientôt centenaire, le Choeur de Vernier bouge et se déplace, presque chaque été, pendant une brève semaine.

Par un beau 19 juillet, 24 choristes avec leur chef Franz Josefovski ainsi qu'une pianiste, une soliste et quelques accompagnants, le Choeur prend le départ en car pour se rendre à un festival de musique à Montecatini (Toscane). Visages joyeux, ambiance au zénith jusqu'à ce qu'on se rende compte qu'il manque un drapeau suisse dans les bagages... Qu'à cela ne tienne ! Une équipe de petites mains dignes de McGyver en a confectionné un qui, bien que ne répondant pas aux normes constitutionnelles pour la croix blanche, a parfaitement joué son rôle lors du défilé des chœurs du festival.



Après une journée de visites (Pescia, Collodi), vient le jour du concert. Répétition fervente le matin et concert en soirée : un beau succès ! Pour le Choeur, c'est une nouvelle occasion de chanter le magnifique *Requiem* de Fauré, ceci dans la grande basilique moderne de Santa Maria Assunta et d'entendre des formations allemandes, polonaises, baltes, bulgares, israéliennes et même chinoise !



Pour une chorale, les opportunités de faire connaissance les uns des autres ne s'offrent jamais aussi bien que dans de telles manifestations ; pour notre chef également, les rencontres et échanges avec d'autres directeurs sont toujours stimulantes. Enfin, ces voyages nous permettent de découvrir et de visiter de très beaux sites, comme cette année Lucques et Pise.

C'est le coeur et les yeux emplis de ces merveilleux souvenirs que le Choeur reprend le

chemin de Genève le 23 juillet, plein d'entrain pour la reprise des répétitions hebdomadaires fin août et la préparation du nouveau programme - Galuppi et Zelenka - pour deux concerts au mois de novembre 2018.

En outre, comme cela s'est déjà produit à deux reprises (Pâques 2016 et 2017 en Chine), un certain nombre de choristes du Choeur de Vernier se rendront, avec leur chef, à Hanoï (Vietnam) pour y chanter la messe de Pâques et s'y produire dans des concerts en mars-avril 2018.

Le Choeur de Vernier rayonne ; il est fier d'apporter un peu de sa commune hors des frontières du canton et de la Suisse !

Claudia, François, Ileana, Ida, Josselyne, Odette